

Pressemappe: Agrar-PR

26.02.2023 | 11:07:00 | ID: 35591 | Ressort: [Gartenbau](#) | [Veranstaltungen](#)

Growtech: 22.11.-25.11.2023

[Antalya](#) (agrar-PR) - Die Growtech, die weltgrößte Messe für Gewächshauslandwirtschaft, wird vom 22. bis 25. November 2023 zum 22. Mal Fachleute aus der globalen Landwirtschaft in Antalya zusammenbringen.

Die Growtech, die weltgrößte Messe für Gewächshauslandwirtschaft, bringt auf einer Fläche von 60.000 Quadratmetern führende Unternehmen aus den Produktgruppen "Gewächshaus und Technologien", "Bewässerungssysteme und -technologien", "Saatgutzucht", "Pflanzenernährung" und "Pflanzenschutz" mit internationalen Besuchern zusammen und bringt mit Veranstaltungen wie "Internationale Konferenzen", "Growtech Agriculture Talks" und "ATSO Growtech Innovationspreise für die Landwirtschaft" eine andere Perspektive in den Ausstellungssektor.

Growtech, the world's biggest exhibition in the greenhouse industry will bring together the global agriculture sector in Antalya for the 22nd time between the dates of 22-25 November 2023.

Growtech, the world's biggest exhibition in the field of greenhouses; along with bringing together international visitors and leading companies in "Greenhouse Technologies and Equipment", "Irrigation Systems and Technologies", "Seed Development and Growing", "Seedling Cultivation", "Plant Nutrition and Protection" product groups, it brings a different perspective to the fair industry with events such as "International Conferences", "Growtech Agriculture Talks", "ATSO Growtech Agricultural Innovation Awards".

Kontakt

Rüzgarlıbahçe Mahallesi Çam Pazarı Sokak No: 4/16 Smart Plaza

Direct line: +90 (0)216 425 63 00

Mobile: +90 (0)549 778 92 32

gulsah.karaca@informa.com

www.informamarkets.com



Agrar-PR

Postfach 131003 70068 Stuttgart Deutschland

Telefon: +49 0711 63379810

E-Mail: redaktion@agrar-presseportal.de Web: www.agrar-presseportal.de >>> [Pressefach](#)